



WAS IST RADAR

Wenn Scherben und Baumwurzeln zur Slalomfahrt zwingen, dunkle Stellen nachts zur Gefährdung werden oder Radwege im Nichts enden, hilft RADar!. Bürger*innen können Handlungsbedarf direkt per Pin im digitalen Stadtplan melden und die Kommunalverwaltung weiß, wo sie aktiv werden muss.



WIE MACHE ICH MIT?

Registriere dich einfach in der **App** oder auf **radar-online.net**. Wenn du einen STADTRADELN-Account hast, kannst du dich auch direkt damit einloggen.

WIE GEBE ICH EINE MELDUNG AB?

Setze in der App oder auf der Website einen Pin mit der Meldung in die Karte, füge optional Foto und Beschreibung hinzu, abschicken - FERTIG!





... UND WAS PASSIERT DANN?

Deine Kommune erhält deine Meldung sofort und kann sich darum kümmern. Außerdem sind die Meldung und der Bearbeitungsfortschritt öffentlich für jede*n einsehbar.

So trägt der direkte Dialog zwischen Kommune und Radelnden dazu bei, die Radinfrastruktur vor Ort zu verbessern.

MEHR INFOS UNTER:

WWW.radar-online.net